

Arrastran a México economías avanzadas (Reforma 27/11/12)

Arrastran a México economías avanzadas (Reforma 27/11/12) Las condiciones macroeconómicas podrían crear tensiones para el crecimiento del País, de acuerdo con la OCDE Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 noviembre 2012).- Las condiciones de las economías avanzadas, donde se presenta incertidumbre que reduce las posibilidades de inversión y la baja en demanda doméstica, ocasionarán que México tenga un crecimiento relajado, dijo la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Para este año, la institución proyecta un crecimiento de 3.8 por ciento respecto al año anterior y elabora una predicción de 3.3 por ciento para 2013, según el reporte "Panorama Económico" recién publicado. "La débil recuperación de los principales socios de México y la caída en la demanda externa a finales de 2012 moderará las exportaciones y las inversiones hasta mediados de 2013", de acuerdo con el documento. "Cuando avance la recuperación mundial y la demanda de Estados Unidos se restablezca hacia 2013 y principios de 2014, el crecimiento se consolidará hacia 3.6 por ciento". La OCDE señaló que es necesario que en México se presten atención a las condiciones macroeconómicas para evitar crear tensiones en un contexto de incertidumbre. También explicó la necesidad de aprobar reformas regulatorias para potenciar el crecimiento, especialmente en la liberalización del sector energético. "El Banco Central tendrá que ajustar las posturas de las políticas dado que la inflación ha incrementado, y si bien el aumento en los precios se explica por motivos coyunturales, lo cierto es que el índice ha comenzado a subir", mencionó en el reporte. "La política fiscal deberá además ayudar a reducir el déficit del sector público para preservar un México fuerte. Sin embargo, la contención fiscal debe ser gradual dada la coyuntura de incertidumbre". Entre los países OCDE, en este año México será la segunda economía con la proyección de crecimiento más alta, solo por debajo de Chile que alcanzará 5.2 por ciento. Para 2013 la perspectiva es de el tercer país con mejor comportamiento, por debajo de Chile, con 4.6 por ciento, y Turquía, con 4.1 por ciento. Sin embargo, si se compara con otras economías emergentes el País queda rezagado, puesto que para este año la proyección elaborada para China es de 7.5 por ciento, Indonesia con 6.2 por ciento e India con 4.5 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo